

DEPORTES



movistar



SOCIEDAD



OPINIÓN ESPAÑA INTERNACIONAL CULTURA ECONOMÍA

Zapatero sigue jugando a la play

Jueves 11 de junio de 2009, 19:36h

contentos. Y que "no falte de ná".

Ya ha pasado el ciclón, la macroencuesta que han sido las elecciones europeas. Una vez más todos han vuelto a ganar, hasta la neófita Rosa Díez que "ha mojado" gracias al voto urbanita madrileño. El PP de Rajoy ha triunfado pero no ha arrasado a pesar de la que está cayendo. El PSOE de Zapatero no se ha derrumbado y ha mantenido el tipo gracias a los incondicionales capaces de votar sus siglas aunque pongan "un tronco". Los nacionalistas, agrupados en

ENRIQUE ARNALDO Catedrático y Abogado

331 artículos distintas formaciones ditirámbicas, han mantenido su cuota, del mismo modo que los nostálgicos del comunismo incandescente. Todos, pues,

Los ciudadanos, sin embargo, están francamente cabreados, como lo pone de manifiesto la bajísima participación. Bueno no, los sindicatos siguen encantadísimos pues conservan sus decenas de miles de "liberados" que no pegan ni sellos y han conseguido encontrar al Super Presidente del Gobierno que se ha enrocado en la defensa de las no reformas sociales ni laborales de ningún tipo. Para el Super Presidente es más importante cambiar la ley del aborto que las reformas sustantivas de la Seguridad Social, del sistema tributario o del régimen financiero. No se mueve un ápice de su ultraconservadurismo social.

Las cuentas públicas y las privadas se deterioran cada día más y sigue haciendo oídos sordos. Se sienta por las noches ante una pantalla panorámica armado con los mandos inalámbricos de la Play jugando a los marcianitos, mientras se desangran las empresas españolas, incapaces de vislumbrar una medida, aunque sea pequeña, de reactivación real de la economía. No se puede tener por medida auténtica de saneamiento, la inyección de dinero público, el recurso, en fin, al endeudamiento, porque éste es pura carcoma que agujerea el futuro de España. Las ideas se agotan en el alargamiento de los plazos de refinanciación. ¿Hasta cuándo viviremos sumidos en tal macroengaño?

La terapia social suministrada por Zapatero de "cero preocupación", "cien de confianza" todavía cosecha adeptos, entre los que viven del sistema, pero ha perdido el "mil de credibilidad" y resulta insostenible con arreglo a las reglas de la razón. Cuanto más tiempo permanezca atrincherado en el "no me moverán", más dura será la caída, más traumática será la cirugía a aplicar. El optimismo vitalista o la sonrisa a dos carrillos no arreglan nada, absolutamente nada.

Entre las resoluciones aprobadas tras el debate del estado de la nación se encuentra un que ha ocultado el oficialismo: la necesidad de un pacto frente a la crisis. Lo que es evidente no necesita explicación. Pero ¿han visto Vds. que el Gobierno diera un paso en esa línea?. Ninguno ¿verdad?. Pues, peor para todos.

rosa diez

¿Te ha parecido interesante esta noticia? 👌 Si (0) 🐶 No(0)

0 comentarios



ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD





Luis María Anson



ÚLTIMAS NOTICIAS

MADRID

- ► El Mallorca empata dos veces al Elche |
- ► El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- ▶ GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- ▶ NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- ► La Real Sociedad se aferra al liderato en Pamplona | 0-2

EDITORIALES

- Sánchez y sus socios, enrabietados por el éxito de Ayuso
- Casado tiene razón: los
- presupuestos son falsos, radicales y ruinosos



VÍDEOS





NBA. La última Doncic en Estados Unidos

Cincuenta días de jugada asombrosa de erupción: el volcán de Cumbre Vieja redobla su actividad





Yolanda Díaz prepara Una impresionante su plataforma electoral con Colau y blanco Cala Rajada, Oltra, pero sin Podemos

granizada cubre de en Mallorca



8 de cada 10 a favor de cambiar a alternativas P PMI

Saber más







TODOESTÁ ENMADRID



Tel. 917583912 - redaccion@elimparcial.es